



En 1966 se rodaron en Teotihuacán escenas de la película *Tarzán en el valle de oro*, en la que el director, Robert Florey, tuvo a bien modernizar al personaje combinando el estilo de la jungla con la exitosa mezcla de suspenso, acción y sensualidad de James Bond. Johnny Weissmuller ya había rodado en ese mismo sitio escenas de su última cinta, en la que encarnó al personaje: *Tarzán y las sirenas*, de 1948. En el filme de 1966 el personaje lo tomó el actor Mike Henry,

quien aparece en la imagen, al pie de las pirámides. Lo divertido del rodaje no hizo reír a Salvador Novo, quien poseía un exquisito sentido del humor. Encabezó la indignación ciudadana, y el gobierno mexicano, al observar los métodos invasivos de los productores, decidió suspender el permiso ■ **Fotos tomadas de Internet**